



lunes 5 de agosto de 2013

## La Fundación de Huérfanos del Cuerpo Nacional de Policía visita Antequera con motivo de la celebración de su Escuela de Verano y de un encuentro de jóvenes

Antequera y el CEULAJ de Mollina han acogido durante casi dos semanas convivencias y escuelas de verano de la Fundación de Huérfanos del Cuerpo Nacional de Policía. El Alcalde y la Concejala de Juventud presidieron una recepción en el Ayuntamiento.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejala de Juventud y Patrimonio Histórico, Eugenia Acedo, presidieron el pasado miércoles 24 de julio la recepción oficial que en el Ayuntamiento se realizó a los componentes de la Fundación de Huérfanos del Cuerpo Nacional de Policía con motivo del desarrollo de una Escuela de Verano y un encuentro juvenil que se han desarrollado en el CEULAJ de Mollina del 20 al 29 de julio. En la primera parte, han participado 24 jóvenes y en la segunda 53 jóvenes, más monitores, profesionales de la fundación, profesores y miembros del patronato de la fundación.

Durante su visita a Antequera, además de acudir al Ayuntamiento, tuvieron la oportunidad de visitar el Museo de la Ciudad y "El Torcal". El lunes 29 tuvo lugar la clausura oficial de estas jornadas de convivencia, acto que estuvo presidido por la concejala Eugenia Acedo, el presidente de la Fundación de Huérfanos, Ignacio Conde, el inspector jefe del CNP en Antequera, Francisco Castro, y el director del CEULAJ, Javier Berlanga. Estas actividades corresponden al programa sociocultural de la Fundación, que surge de la solidaridad de los agentes de Policía Nacional para con los hijos de sus compañeros fallecidos.